

GOIBAR

San Sebastián, jueves, 22 de marzo de 1979

investigación
resuntos

ETA (p-m)

La policía muestra
que las investigaciones
prácticamente minuciosas
que llevó ayer el
juez Asensio, en
Erlanga, Arriaga, y
Juan Miguel Álvarez,y el jefe de la
policía, apuntan
a un culpable o más
probable que a los
mismos y 22 deadadores de
exhibida en
ad sin fianzaNIDAD). — Francis
tor de edad, y José
llo, de 24 años, se
aparecieron una noche
durante el escrache
de la sede del PCE.
Algunos de los detenidos
están desaparecidos en
el momento, han sido tras-
ladados a la prisión
de Santander.ESTA TARDE
se ha celebrado la libertad
absoluta para los
detenidos por el atentado
contra el edificio del PCE.
El refugio, detenido por
la noche, permaneció
en la prisión de Santander
y no fue liberado hasta
esta tarde. Por otra parte
se ha visto ayer a los
regulares, que permanecen
en la prisión de Santander.
Se piensa que
los detenidos
se encuentran en
el momento en que
se planea de tres a
cuatro horas de
varias horas de
negociaciones frontales.UNA
DEL METR

exbeste

— El refugio, detenido por
la noche, permaneció
en la prisión de Santander
y no fue liberado hasta
esta tarde. Por otra parte
se ha visto ayer a los
regulares, que permanecen
en la prisión de Santander.
Se piensa que
los detenidos
se encuentran en
el momento en que
se planea de tres a
cuatro horas de
varias horas de
negociaciones frontales.BOADELLA, DETENIDO
Y A DISPOSICIÓN DE
LA AUTORIDAD MILITAR

BARCELONA, 22. (EFE). — El actor y director teatral Albert Boadella, ha sido detenido en Barcelona y se encuentra en prisión de la autoridad militar, informó hoy el jefe de la Guardia Civil, que indicó que se había hecho un año su custodia de guerra por el supuesto delito de ofensas a la autoridad militar.

Otras personas, entre ellas el regidor, del que era
'trezor', fueron condenadas y restauraron recientemente
la libertad merced a la aplicación de un indulto real.BOADELLA, DETENIDO
Y A DISPOSICIÓN DE
LA AUTORIDAD MILITAR

JERUSALEM. — El jefe de la Oficina de Seguridad, y

ESTA TARDE Y ANTES, dia 22 de marzo, se celebraron, como
se ha visto, la Vuelta Ciclista al País Vasco, Gran Premio de Euskadi, organizado por nuestro colegio «La Voz de España». Esto
es lo que sucedió:

Con el Barcelona semifinalista

Superioridad alemana
en el fútbol de EuropaESTA NOCHE, EN PAMPLONA,
ESPAÑA - U.R.S.S. [sub 19 años]

(Páginas deportivas)

REMOCIÓN, ADMINISTRACIÓN Y TALLERES: SORIA, 22 • TELÉFONO 27.41.09 (5 LÍNEAS) • Precio del ejemplar: 20 Pts.

CONTROL, TIRADA
Y DIFUSIÓN

ATENCIÓN

Si Usted piensa en adquirir un apartamento en el Puerto de Arganda, le queremos las últimas oportunidades de adquirirlo a un buen precio. Por 1.800.000 pts., con hipoteca, se obtiene un apartamento de 100 m², con terraza, dormitorio, salón, cocina amueblada y baño, y con facilidades de pago. — Si lo que desea es algo mayor, también podemos ofrecerle apartamentos a unos precios precisos. — Llámenos a

TAR • A.P.I. Germin del Corral, Edificio 8, 1.
Teléfono (91) 36 68 09. • J.A.C.A.

HOY LLEGAN LAS LICENCIAS DE PESCA ES PROBABLE QUE EL LUNES SE HAGA A LA MAR LA FLOTA DE BAJURA DEL CANTABRICO

EUROPA PRESS (Bilbao). — Hoy llegan a Madrid los licenciamientos de pesca de la flota del Cantábrico, entrados desde Bruselas por la Embajada española en víspera diplomática.

Con el fin de recoger los licenciamientos en Madrid, se encuentran en la ciudad el secretario de Estado de Pesca, la Federación Vasca de Pesquería, así como el delegado de Pesca, acompañado de Antón Gómez. Si no surge ningún imprevisto, estos días podrían regresar a Bilbao con las licencias en la mano.

Por otra parte, la Administración ya ha dado orden de pago a la subvención de la campaña de la anchova, faltando únicamente el ser transferida a la Federación Vasca de Pesquería la cantidad correspondiente, que se estima que supera los veinte millones de pesetas en la Delegación de Hendaya.

Según la Federación Vasca de Pesquería, es muy probable que el próximo lunes 26 de marzo se dé la mara de la pesca en el Cantábrico y se cumplido próximamente los objetivos que motivaron el cierre de la flota durante ya casi dos meses.

Preparada la Vuelta Ciclista al País Vasco



Muerto en atentado el embajador británico en Holanda

(PÁGINA 16)

POSICIÓN DE LOS VOTOS

SI	UCD, 169; CO, 9 y UPN, 1
NO	PSOE, 121; PCE, 23;
	PNV, 7; IPC, 1 y EDE, 1
INDECISOS ...	CDS, 8; PAR, 1; UN, 1 y PSA, 5
NO ASISTIRAN	HR, 3

TOTALES

SI —	179
NO —	153
INDECISOS —	15
NO ASISTIRAN —	3

El Parlamento israelí aprobó el tratado de paz con Egipto



JERUSALEM. — El sábado por la noche se celebró el Tratado de paz con Egipto, donde miles de personas, entre las que estaban el presidente Sadat y el primer ministro israelí Begin, se reunieron para celebrar el acuerdo.

JERUSALEM, 22. (EFE). — El Parlamento israelí aprobó el Tratado de paz con Egipto, votando por 95 votos a favor, 16 en contra y dos abstenciones.

Los diputados israelíes, que estaban en la sala de plenos, votaron a favor del tratado de paz, que no pudo aprobarse por falta de mayoría.

Los diputados que votaron en contra del tratado de paz fueron los que apoyaron la candidatura de Menachem Begin.

Begin dijo en el Parlamento que el acuerdo que se había firmado fue el que permitió, finalmente, concluir el tratado de paz con Egipto.

El primer ministro israelí visitó la noche pasada la capital egipcia, donde se reunió con el presidente egipcio Anuar el Sadat y con gran popularidad egipcia con motivo de la fir-

ma de la paz, que se celebrará el próximo lunes 26, en Viena.

Begin reveló al Parlamento que el presidente Sadat había aceptado la propuesta israelí para establecer una importante base en Egipto que está dispuesta a firmar el tratado de paz con Jordania, dentro de poco.

El primer ministro israelí viajó a El Cairo para certificar la versión oficial del acuerdo.

Begin dijo en el Parlamento que el acuerdo que se había firmado fue el que permitió, finalmente, concluir el tratado de paz con Egipto.

El primer ministro israelí visitó la noche pasada la capital egipcia, donde se reunió con el presidente egipcio Anuar el Sadat y con gran popularidad egipcia con motivo de la fir-

ma de la paz, que se celebrará el próximo lunes 26, en Viena.

MAITHUNA

BAILE:

Viernes, noche
Sábado, tarde y noche
Domingo, tarde

TOLOSA

